



Entregan terreno a Sindicato de pescadores Unión Pacífica

En el sector de Duao. Está ubicado en la Población Villa El Estero, Lote 39 "B", tiene una superficie de 1.703,20 metros cuadrados y un avalúo de 9.355.145 millones de pesos.

LICANTÉN. En una soleada y alegre ceremonia, se realizó la entrega de la Concesión de uso gratuito por 5 años al Sindicato de trabajadores independientes de Pescadores, buzos y recolectores de orilla de mar "Unión Pacífica"; en una actividad que estuvo encabezada por el seremi de Bienes Nacionales, César Concha; el alcalde de Licantén, Marcelo Fernández; la representante del Sindicato, Loreto Guajardo; autoridades regionales, comunales y vecinos.

En el terreno se va realizar la construcción de su sede social, Box para guardar insumos de los pescadores y maquinaria, además, de un mini mercado para la venta de sus productos extraídos por ellos mismos.

El seremi de Bienes Nacionales, César Concha, describió esta entrega como muy significativa, afirmando que "estamos muy contentos como Ministerio de Bienes Nacionales, porque la administración de la propiedad fiscal es nuestro giro principal y entendemos, que una buena administración se



de productos, ampliar el ingreso de socios, dar alternativas laborales a los socios, desarrollar la asociatividad de la organización, elevar los procesos productivos, ampliar el bienestar social del ru-

El documento que acredita la concesión, fue entregado por el seremi de Bienes Nacionales.

bro pesquero de la comuna.

Con mucha emoción y felicidad la presidenta del Sindicato de Pescadores Unión Pacífica del sector de Duao - Iloca, Loreto Guajardo, recibió de manos del seremi de la cartera, César Concha, la Concesión de Uso Gratuito del terreno fiscal, destacando que "el inmueble fiscal (..) va a ir en beneficio de la economía de la comuna y la región, asimismo va a potenciar el turismo y la gastronomía de la zona".

hace de la mano con las organizaciones sociales. Estamos construyendo una mejor región a través del trabajo que podemos hacer, de forma mancomunada con las organizaciones sociales. Estamos entregando 1.700 metros cuadrados al sindicato Unión Pacífica en la comuna de Licantén, que va a poder fortalecer a través de una sala de procesos y salas de venta, el trabajo económico que realizan estas comunidades. Estamos haciendo crecer la costa de la región del

Maule, como también otros ámbitos de la región".

INICIATIVA

El proyecto va a beneficiar a más de mil personas, ya sea del sector, comuna y además de potenciar el turismo y economía de la zona. La implementación permitirá a la organización dar valor agregado a los recursos extraídos y diversificarse productivamente, permitiendo aumentar los precios de venta, ampliar la cartera de clientes, acrecentar la oferta



La comunidad estuvo presente en la ceremonia.